

Boletín electrónico UCC, número 1

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

7 de abril de 2025, 8:03

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx



7 de abril de 2025 | No. 45

Orar Carta a los hermanos



Dedico esta carta fraterna a una sencilla reflexión sobre la oración, con el deseo de invitarles a vivir con una mayor intensidad esta imprescindible dimensión de nuestra vida escolapia: ser personas de oración. Quisiera centrarme, sobre todo, en el ejemplo y enseñanzas de Calasanz sobre esta preciosa y apasionante dimensión de nuestra vocación: la vida espiritual.

Quiero basar mi reflexión en la oración colecta que hacemos siempre cuando celebramos la solemnidad de Calasanz. Dice así: “Señor Jesús, que has enriquecido a San José de Calasanz con la caridad y la paciencia para que pudiera entregarse sin descanso a la formación humana y cristiana de

los niños; concédenos, te rogamos, imitar en su servicio a la verdad al que veneramos hoy como maestro de sabiduría”.

**P. Pedro Aguado, Sch. P.
Padre General**

Texto completo



ALUMNI. Presentación del proyecto institucional de egresados de la Universidad Cristóbal Colón.

Egresados de distintos programas académicos de licenciatura y posgrado se dieron cita en el desayuno “Alumni UCC: la Comunidad de los Grandes”, para reencontrarse, recordar vivencias entre compañeros e informarse sobre este proyecto.

El P. Francisco Javier Alonso Arroyo, rector de la UCC explicó el propósito y detalles de la iniciativa. Intervino también el P. Carles Gil i Saguer, Sch. P., asistente general de la Orden Escolapia, y responsable de la red global Alumni, quien compartió la conferencia magistral “Alumni escolapios: educar para servir toda la vida”.

Leer más



DEBATE. Liderazgo, tecnología y educación en el MUN 2025.

La educación y la tecnología son el puente hacia un futuro con más oportunidades. En el MUN 2025, organizado por UCC Debate Society, nuestros estudiantes debatieron sobre el acceso equitativo a la tecnología y la



EDUCACIÓN DEPORTIVA. Delegación UCC: pasión y talento en la Universiada Regional.

Una destacada delegación de la Universidad Cristóbal Colón participará en la Universiada Regional 2025, organizada por el Consejo Nacional del Deporte de la Educación

educación en la era digital, enfrentando uno de los mayores desafíos globales.

Este tipo de experiencias fortalecen el pensamiento crítico, la negociación y el liderazgo, habilidades clave en el mundo de los negocios.

[Ver fotos](#)



(CONDDE), clasificatoria para la Universiada Nacional, que se llevará a cabo en la Universidad Veracruzana, en la ciudad de Xalapa.

Nuestros 37 estudiantes sobresalieron en la etapa estatal, donde compitieron en voleibol de sala, voleibol de playa, tenis de mesa, tochito, ajedrez, boxeo, taekwondo, karate-do y tenis.

[Leer más](#)

DOCENTES UCC. La Dra. Eunice Avid en el Congreso Internacional de Arquitectura 2025 en Botsuana, África.

Como resultado de la participación y encuentro con varios profesionales y académicos de la arquitectura en verano del 2023 en la Unión Internacional de Arquitectos de Copenhague, nuestra coordinadora de posgrados de Arquitectura recibió invitación por parte de la Asociación de Arquitectos de Botsuana, África, para participar como ponente e invitada especial a este congreso. Allí compartió su proyecto de investigación doctoral, vinculando urbanismo y neurociencias.

[Leer más](#)



TALLER VIVENCIAL. Finanzas personales: el ahorro, en la UCC Business School.

Como parte de la Global Money Week, fue impartido este taller por el Dr. Román Culebro Martínez, quien aportó herramientas esenciales para crear presupuestos efectivos, establecer metas financieras y desarrollar estrategias de ahorro a corto y largo plazo. “Tener dinero no es



CAPACITACIÓN. “Teacher Workshop for the TOEFL ITP Test” para

suficiente, saber administrarlo marca la diferencia.”

profesores de nuestro Centro de Idiomas.

[Ver fotos](#)

Éste se llevó a cabo en instalaciones de “The Institute of international education” en la Cd. de México. A lo largo del mismo, se destacó la práctica docente como una herramienta clave en las aplicaciones de este tipo de pruebas, así como las nuevas normativas de TOEFL ITP y demás procedimientos.

Una muy productiva experiencia, sin duda, para mantener el perfil de los docentes UCC como certificadores autorizados.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!